

令和5年2月20日  
四国電力送配電株式会社

## 高松市内のサービス付きシニアレジデンスへの 電力スマートメーターシステムを活用した水道遠隔検針の導入について

当社は、電力スマートメーターシステムを活用した「IoT向け通信回線サービス」を2021年4月より開始しており、本サービスを活用した取り組みとして、ガス・水道遠隔検針への適用について検討を進めてまいりました。

(2020年4月6日お知らせ済)

この度、四国電力グループの四電ビジネス株式会社が本年7月に開設予定のサービス付きシニアレジデンス「[グレイスベース高松](#)」に、本サービスを活用した水道遠隔検針を導入することとなりましたのでお知らせいたします。

電力スマートメーターを活用した水道遠隔検針の本格導入は、当社として初の事例となります。

本サービスの導入により、同施設における検針業務の効率化および漏水検知などによる設備管理の高度化が図れるほか、入居者さまの水道閉め忘れや不使用など、水道使用状態の異常を早期に発見することが可能となります。

当社は、引き続き、ガス・水道遠隔検針の導入を推進するとともに、遠隔検針により取得したデータを活用した見守りなどの新たなサービスについても、検討を行ってまいります。

### <契約の概要>

導入事業者	四電ビジネス株式会社
導入場所	<a href="#">「グレイスベース高松」</a> （香川県高松市）
導入台数	水道子メーター 36台
サービス提供開始時期	2023年7月（予定）

(別紙) 電力スマートメーターシステムを活用した水道遠隔検針について

以上

# 電力スマートメーターシステムを活用した水道遠隔検針について

## ・イメージ図

